

賀
年
和
泰

年頭のあいさつ

佐井村長 太田 健一

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、輝かしい二〇一四年の新春を迎えて、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

また、日頃から村政の推進につきましては、心温まるご理解とご協力を賜っておりますことに深く感謝申し上げます。

昨年末に発生した職員の不祥事につきましては、常日頃、村民の信頼を背に業務推進を図っております村政に対し信頼を損ねる行為であり誠に残念で村民並びに関係者の皆様に深くお詫び申し上げます。

今後は、このような事が二度と起らぬないように再発

防止に努めるとともに、職員の服務規律の徹底と綱紀の肅正を図り、佐井村の信頼と名誉の回復に向けて全職員が自覚と責任を持つて公務にあたってまいります。

さて、昨年は北前船「みちのく丸」を迎えての『北前船彩紀行「北の夢海道・佐井湊』事業を村内外の関係者のご理解とご協力をいただき盛大に開催することができました。往時の佐井湊の賑わいが再現され、過去にない参加者、来村者に改めて感謝を申し上げますとともに、村の伝統文化の継承に意を注いでまいりたいと考えております。

あわせて、Sa-iツーリズム構築推進事業も佐井村観

